

本部高校 NEWS



平良夏輝さん

本校1年生
地元のお祭りで
司会に挑戦！



4年ぶりの開催となった「本部海洋まつり」の初日。1年生の平良夏輝さんが初めての司会業に挑戦しました。オープニングセレモニーから各種イベント紹介など、初めは緊張しながらも堂々と最後まで大役を務めました！



終業式 7月20日

1学期の締めくくりとして行われた終業式では、各先生から夏休み期間中の心得に加え、生きる上での大切な考え方も学びました。



校長先生

「あなたのこれからを自分事として考えて下さい」



進路の先生

「生きることは学ぶこと」

Q.夏休みの楽しみは？



「1週間のお泊まり会を開きます～！」



「スポーツすること」
「海に行くこと」



「お祭りに行くこと」

「町外・県外に行くこと」



放課後魅力化プロジェクト

「夢実現武」



Summer Camp 7月7日
本高生×海外×県外の高校生

本部町の足湯カフェ「オーシャンラウンジ」さんのご厚意で、海外・県外の高校生とキャンプ交流イベントを行いました。英語と歌が自然と生まれる空間に、本校生徒も解放感たっぷりの様子でした。

情報サイエンス部



IT技術サポート会社 7月24日
「トランスコスモス(株)」見学
昨年度から、トランスコスモス(株)の自動会話プログラム「チャットボット」のシステムをお借りして活動している、情報サイエンス部。今年も面白い企画を考え中との事。今後の展開に乞うご期待！

校則改革プロジェクト-第2弾-

髪色！ピアス！制限なし！？
9月限定の大幅な見直しキャンペーン



7月5日
有志による「校則見直し」の意見交換会が校長室で行われました。校長先生の計らいて和やかな雰囲気の中、校則についての率直な意見が交わされました。

いよいよ本部高校の大きな挑戦が始まろうとしています。本校では、今年度から積極的に「校則」についての見直しが行われていて、これまで全校生徒からのアンケート、生徒会主導の要望書提出などが行われました。

そんな中、全員が納得できる校則改革を目指す第一歩として、9月限定で髪型や身なりなどの制限を一旦なくすプロジェクトを行います。そこで出てきた課題に対して、随時先生と生徒たちが対話をしていく予定です。

「自由の中での責任」について実践的に学ぶ機会となりそうですね。



編集後記

[編集担当 / 高校魅力化CN 田辺 由香里]



【高校生と司会をして思ったこと】
「まずは一步を踏み出せるかどうか」これが出来る学生は強いと思います。自分の興味があることへの選択も大切ですが、若いうちこそいかに興味外・分野外の事にも積極的に挑戦できるかどうか。その行動が人生の幅を変える大きなきっかけになるだろうと感じました。

本部高校の情報発信中

Instagram



@MOTOBU_KOKO_MIRYOKUKA

LINE

